
Protokoll: 

 

Der Vorsitzende der Grünen-Ratsfraktion, Rm Ackermann, erklärt, dass er ein weiteres Baufenster 

aufgrund der bereits bestehenden Platzprobleme in Lay für nicht sinnvoll halte.  


